

ii) par toute autorité internationale responsable de l'administration d'un territoire en vertu des dispositions de la Charte des Nations Unies ou de toute autre disposition en vigueur à l'égard de ce territoire.

c) L'acceptation des obligations d'une convention en vertu des alinéas a) ou b) ci-dessus comportera l'acceptation, au nom du territoire intéressé, des obligations découlant des termes de la convention aussi bien que des obligations qui, aux termes de la Constitution de l'Organisation, s'appliquent aux conventions ratifiées.

d) Chaque Membre ou autorité internationale ayant communiqué une déclaration en vertu du présent paragraphe pourra communiquer, conformément aux dispositions de la convention relatives à sa dénonciation, une nouvelle déclaration dénonçant l'acceptation des obligations de la convention au nom de tout territoire qui serait désigné dans une telle nouvelle déclaration.

e) En vue de promouvoir l'universalité d'application envisagée ci-dessus, le Membre, les Membres ou l'autorité internationale intéressés feront rapport au Directeur général du Bureau international du Travail, selon ce que décidera le Conseil d'administration, sur la législation et la pratique dans les territoires pour lesquels la convention n'est pas en vigueur, concernant la question qui fait l'objet de la convention, et sur la mesure dans laquelle l'on a donné suite ou l'on se propose de donner

(ii) by any international authority responsible for the administration of any territory, in virtue of the Charter of the United Nations or otherwise, in respect of any such territory.

(c) Acceptance of the obligations of a Convention in virtue of subparagraph (a) or subparagraph (b) of this paragraph shall involve the acceptance on behalf of the territory concerned of the obligations stipulated by the terms of the Convention and the obligations under the Constitution of the Organisation which apply to ratified Conventions.

(d) Each Member or international authority which has communicated a declaration in virtue of this paragraph may, in accordance with the provisions of the Convention relating to the denunciation thereof, communicate a further declaration terminating the acceptance of the obligations of the Convention on behalf of any territory specified in the declaration.

(e) With a view to encouraging the universality of application envisaged above, the Member or Members or international authority concerned shall, as requested by the Governing Body, report to the Director-General of the International Labour Office the position of the law and practice of territories for which the Convention is not in force in regard to the matters dealt with in the Convention and the extent to which effect has been given, or is proposed to be given, to any of the provisions of the

ii) af en international myndighed; der i medfør af De forenede Nationers pagt eller på anden måde har ansvaret for et territoriums administration, for så vidt angår dette territorium.

c) Tiltrædelse af en konventions forpligtelser i medfør af pkt. a) eller b) medfører tiltrædelse på det pågældende territoriums vegne af de af konventionens bestemmelser flydende forpligtelser samt af de forpligtelser i Organisationens statut, som vedrører ratificerede konventioner.

d) Enhver medlemsstat eller international myndighed, som i medfør af nærværende stykke har fremsendt en erklæring, kan i henhold til konventionens bestemmelser om dens opsigelse fremsende en ny erklæring, der annullerer tiltrædelsen af konventionens forpligtelser på et i erklæringen angivet territoriums vegne.

e) Med henblik på at fremme den ovenfor omtalte universelle gennemførelse af konventioner, skal den eller de pågældende medlemsstater eller den internationale myndighed efter styrelsesrådets anmodning aflægge rapport til Det internationale Arbejdsbureau generaldirektør om stillingen med hensyn til lov og praksis i territorier, på hvilke konventionen ikke finder anvendelse, med hensyn til de i konventionen omhandlede forhold, samt om, i hvilket omfang konventionens bestemmelser er gen-